



2024 年度 10 月 9 日開催の市民環境フォーラムのご報告

2024 年 10 月 9 日（水）に【市民参加型!!環境フォーラム 地球環境にいがた盛り上げ隊!!～気候変動・大気環境の「今」を知ることからはじめてみよう～】を開催しました。平日 18:30～の開催でしたが、たくさんの方々（約 100 名）にご参加いただきました。

環境フォーラムは、「主催者あいさつ/主旨説明」、「にいがたの気候変動の今」、「にいがたで気候変動に立ち向かう」、「にいがたで交流しよう！（軽食あり）」の 4 本立てで実施しました。初めに ACAP 職員より、本フォーラムの主旨説明として大気環境と気候変動の関係の導入について説明しました。次に、「にいがたの気候変動の今新潟県・新潟市の気候変動に関する取り組み」では、新潟県と新潟市の気候変動に関する取組について県・市のご担当者様より紹介していただきました。その後、有識者 3 名（新潟大学理学部：本田明治先生、新潟大学農学部・伊藤紀美子先生、新潟県地球温暖化防止活動推進センター・大沢昌一郎先生）をお招きしてパネルディスカッション「にいがたで気候変動に立ち向かう」を行いました。パネルディスカッションでは、にいがたの豪雨豪雪等の極端気象についての状況や、高温耐性のコメの開発や現在進行中の研究について、また、にいがたカーボンゼロチャレンジとして日々の生活の中でひとりひとりが環境のために行動することの大切さなどについてお話いただきました。パネルディスカッションの後には、今年の新米コシヒカリで作った塩むすびを軽食として皆様に召し上がっていただき、パネルディスカッションの中で話題にあがった“わたしたちの住む新潟の農業の大切さ”や“地球環境を守るための地産地消の推進”を参加者で共有しました。また、最後の「にいがたで交流しよう！」では、「ACAP の大気環境に関する業務についてご紹介した後、パネリストと参加者が交流する「交流会」を設け、軽食と飲み物を片手に一層の理解を深めました。



環境フォーラムの趣旨説明



この環境フォーラムは、ACAP での初めての試みでしたが、多くの方にご参加いただくことができました。今後も、気候変動や大気環境をはじめとする環境問題を市民の方々と一緒に学ぶ活動を進めていきたいと考えております。



ACAP

パネルディスカッションの様子



ACAP 所長挨拶



ACAP の活動の取り組み説明



環境省亀井様より閉会のご挨拶

当日、ご来場いただいた参加者の皆様へアンケートをお願いしました。

